

7月18日（金）令和7年度 第1学期終業式

学校長から以下の内容で話がありました。（抜粋）

みなさん。おはようございます。

いよいよ明日から夏休みです。校長先生からは、3つの話をしたいと思います。

1つ目は、この間行った11月22日のみんなが作る地域の方々との交流会の名前の募集の結果です。みなさんの言葉を合わせると、2つの候補があがってきました。

1つ目は、「當麻小学校150周年！みんなのワクワク交流祭」です。

2つ目は、「ワクワク150周年！みんなでつくる當麻っこ交流祭」です。

1つ目の「當麻小学校150周年！みんなのワクワク交流祭」は、学校の150周年という節目がよく分かる名前です。

2つ目の「ワクワク150周年！みんなでつくる當麻っこ交流祭」は、當麻小学校の子どもたちが主役で、地域の方と交流するということがよく分かる名前です。

どちらも、みなさんが交流会をつくりあげて、地域の方々といっしょに楽しんで交流したいという願いが込められています。それでは、みなさんに、意見を聞きたいと思います。

⇒みなさんの意見を聞いて、「ワクワク150周年！みんなでつくる當麻っこ交流祭」に決定しました。（拍手）

11月22日に向けて、みんなで、力を合わせて一生懸命取り組みましょう。



2つ目は、一学期を振り返ろうです。始業式に「みんなの居場所がある学校」すすんで挨拶、しっかり聴く、すすんで一人一人が活躍の3つのことを言いました。まず、挨拶です。なんと、93.5%の人が、挨拶をできたと答えてくれました。昨年よりも1%増えました。素晴らしいです。先日も、クラス全体で挨拶をしてくれたクラスもありました。来られたお客様が、「気持ちのよい学校ですね。」とお褒めいただきました。大変素晴らしいです。次に、聴くです。94%の人が聴くことができたと言ってくれました。友達や、先生の話に耳を傾けて聴くことは、相手を思いやることにもつながります。良く聴く當麻小学校のみなさんは、すてきです。よく聴くことで、お勉強の結果も良くなってきました。とても素晴らしいです。

そして、一人一人が活躍ですが、92.9%の人が、自分でできることを見つけて活躍できたと答えてくれました。昨年よりも3%も増えました。素晴らしいです。當麻小学校のみなさんが、どの子も活躍してくれるのは大変素敵なおことです。

また、校長先生へのお手紙もありがとうございました。心のこもったお手紙を書いてもらってとてもうれしかったです。その中で、心にのこった文章を紹介します。

「一学期できるようになったことはコミュニケーションをとる事です。」

「一学期の間にたくさんのチャンスをつくっていただきありがとうございました。これからも何事にも全力でまた150周年事業で全員が楽しめる企画を考えられるように頑張ります。」

「友達と一緒に何かをすることはすごく楽しいと改めて思いました。2学期もピカピカに輝けるように頑張ります。」

みなさんの文章は、どの人も素敵でした。

文章を書くことは、とても大変です。短い時間で、相手のことを考えて書いてくれたみんなのメッセージは、たからものだなあと思います。みんなの力が一つになって「みんなの居場所がある学校」に2学期もしたいと思います。



3つ目です。

みなさんに、1学期のベストofホームページを紹介したいと思います。

1年生、入学してからたくさんの新しいことに挑戦しましたね。

2年生、當麻寺に行って仁王さんをしっかりと見て、立派な仁王さんを描くことができましたね。作品展も、楽しみにしています。

3年生、昆虫や當麻小学校の校区をたくさん調べることができました。また、お掃除も一生懸命がんばっていましたね。

4年生、相撲甚句づくりすばらしかったです。11月の披露も楽しみにしています。

5年生、一人一役で挑んだ野外活動は、大変素晴らしかったです。みんなの心を一つに一致団結しました。

6年生、一年生の子どもたちに親切にしてくれる姿が、たのもしかったです。さすが6年生。最高学年として、よく頑張りました。

2学期も、みんなの力が、一つになって、「みんなの居場所がある学校」にしたいと思います。夏休みが終わって、成長したみなさんに会えるのを楽しみにしています。



最後に実験で空気砲をしました。↑



←拡大するとこんな感じです

生活指導の先生からは、夏休みの過ごし方について「なつやすみ」の文字を使って、お話がありました。

- な んでもちょうせん
- つ めたいもの食べすぎちゅうい
- や りきろう はやめに しゅくだい
- す すんで おてつだい
- み のまわりの せいりせいとん

夏休みを安全にそして、有意義に過ごしましょうというお話しでした。



長い夏休みに、たくさんのことを体験したり挑戦したりしてほしいと思います。そして、元気に2学期を迎えることができるように、安全に過ごしてほしいです。

6年生が奈良県の「運動遊び、みんなでチャレンジ！スプリング」で、優秀な記録が出たので、表彰されました。6年生、全員が表彰されました。大変素晴らしいです。

